



## Betreff - Antrag

Verpflichtende Parkplätze für E-Scooter an U-Bahnstationen auch außerhalb der Altstadt

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

**Um das Chaos auf den Gehwegen der Innenstadt einzudämmen, hat die Stadt dort verpflichtende Abstellflächen für die Abgabe von E-Scootern markiert. Die Stadt München wird gebeten, in der Nähe von U-Bahnstationen auch außerhalb der Altstadt Abstellflächen für E-Scooter zu schaffen und dieselbe Regelung für das Abstellen, wie in der Innenstadt einzuführen. Die neuen Abstellflächen sollen nicht zu Lasten von Fahrrad-Abstellständern errichtet werden.**

**Einer der Pilot-Bereiche soll der U-Bahnhof Kieferngarten inkl. den Fahrrad-Abstellmöglichkeiten sein.**

### Begründung

**Das Wildparken von E-Scootern erfolgt besonders an U-Bahnhöfen. Dort stehen oder liegen sie mitten im Weg zur U-Bahn, zum Bus oder zum Fahrradabstellplatz.**

**Da die Anzahl der Fahrradparkplätze in der Nähe von U-Bahnstationen bisher schon sehr limitiert ist, sollen diese nicht weiter reduziert werden.**

**Ein Schwerpunkt dieses ‚Wildparkens‘ bildet der U-Bahnhof Kieferngarten, deshalb soll er als Pilot dienen.**

**Vielen Dank.**

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt